



IDSUD

Communiqué financier

Comptes semestriels consolidés au 30 juin 2009

Le résultat net total consolidé du groupe IDSUD, pour le premier semestre 2009, est une perte de - 2 334 K€ au 30 juin 2009 contre un bénéfice de 277 K€ au 30 juin 2008 (pour mémoire, le résultat au 31 décembre 2008 était une perte de - 2 240 K€).

Données consolidées (en norme IFRS) :

(en milliers d'euros)	30/06/2009	30/06/2008
Chiffres d'affaires	748	1 108
Résultat opérationnel courant	- 4 501	- 1 561
Résultat opérationnel	- 4 633	- 1 566
Résultat financier	2 125	2 222
Résultat après impôt	- 2 508	656
Résultat des mises en équivalences	35	45
Résultat net total	- 2 334	277
Résultat Groupe	- 2 226	318
Intérêts minoritaires	- 107	- 41

L'activité du groupe, par secteur opérationnel, s'explique de la façon suivante :

* **Holding :**

- *revenus de la Française des Jeux* : ils sont en baisse de 34 %, seul le dividende distribué à hauteur de 2,4 M€ a été comptabilisé, les commissions sur les enjeux n'étant plus rémunéré (arrêt du contrat en septembre 2008).

- *activité Change et Métaux précieux* : cette activité en progression de 7,3 % d'une période à une autre dans un marché des changes où le dollar a connu un léger repli et l'or une tendance haussière.

* **Voyages :** le chiffre d'affaires et le niveau de commissions sont maintenus d'une période à une autre et cette activité dégage ainsi un léger résultat avant impôt de 22 K€.

* **Immobilier** : la résolution du litige entre associés a eu pour conséquence le retour dans le périmètre de consolidation de la SNC les Printanières. A compter du 30 juin 2009, le groupe a repris l'exploitation du bien immobilier acquis en janvier 2008.

* **Jeux** : le premier jeu a été lancé le 29 avril 2009. Le lancement de cette activité a demandé un investissement financier important, qui, compte tenu de difficultés rencontrées dans la distribution et une faiblesse corrélative des enjeux constatés, devra être poursuivi sur le deuxième semestre 2009. Actuellement, la société étudie la mise en place de financements au Cameroun, en partenariat avec les coassociés locaux. Le résultat de ce secteur, en normes IFRS, est une charge nette de 3 020 K€.

Résultat :

* le résultat opérationnel courant s'élève à - 4 501 K€ (30 juin 2009) contre - 1 561 K€ (30 juin 2008) ; cette augmentation est liée aux dépenses imposées par le démarrage des nouvelles activités.

* le résultat financier est en léger recul (- 4%). Il enregistre les dividendes de la Française des Jeux et les produits et charges de la gestion de trésorerie.

* après imputation des résultats de mises en équivalence, le résultat net total est une perte de 2 334 K€ au 30 juin 2009, contre un bénéfice de 277 K€ au 30 juin 2008.

Perspectives à moyen terme :

Le Conseil d'Administration confirme sa volonté de poursuivre et sécuriser les investissements réalisés pour le développement des jeux à l'International. Le déploiement d'une gamme complète devrait permettre d'accueillir très prochainement de nouveaux jeux dont l'interactivité avec le premier permettrait d'obtenir des résultats positifs.

La société a poursuivi ses efforts de rationalisation dans le secteur immobilier ; les progrès réalisés laissent entrevoir un retour sur investissements dans les prochains mois.